

■ Serra promocionó ayer sus cerezas de montaña por todo lo alto. El Día de la Cirera logró reunir a 5.000 personas, entre vecinos y turistas, para recoger una cestita individual con 150 gramos de esa dulce fruta. En total, se repartieron alrededor de 2.500 kilos durante cerca de tres horas. El alcalde Javier Arnal destacó el éxito de la jornada y afirmó que espera que se conceda la Denominación de Origen.

«DÍA DE LA CIRERA»

Serra reparte 2.500 kilos de cerezas

Cinco mil vecinos y turistas visitan el pueblo, que negocia la Denominación de Origen de la fruta

Cesar García, Valencia
Durante casi tres horas estuvieron repartiendo la reina de las fiestas de Serra, Elisa Domingo, y su corte de honor, miles de kilos de jugosas cerezas recogidas de los árboles, en las montañas de la Calderona. Entre unas calles habilitadas en la calle San José, desfilaron 5.000 vecinos y turistas para recoger una cestita individual con 150 gramos de este fruto.

El Día de la Cirera fue todo un éxito. El calor no impidió que llegara gente de todos los rincones del Camp de Turia y de Valencia. El ayuntamiento de esta localidad organiza esta feria para promocionar el producto, para el que quiere una Denominación de Origen. En su trigésimo séptima edición, se repartieron 2.500 kilos, 2,5 toneladas de cerezas.

A la fiesta asistió el delegado del Gobierno en la Comunitat Valenciana, Antoni Bernabé, que acompañó al alcalde socialista Javier Arnal, en la recepción oficial en el consistorio. A partir de las once horas comenzó el reparto en un lugar habilitado en el cruce entre las calles San José y Valencia, en la entrada a la población.

Lo que distingue a las cerezas de Serra es su «elevada calidad», en palabras del alcalde, que afirmó que este año la producción ha sido menor a causa de las condiciones meteorológicas, que han retrasado la maduración. Un sello de calidad, según Arnal, identifica este producto, para el que el ayuntamiento tramita una Denominación de Origen. «Sería muy bueno lograr para promocionar más aún este producto tan típico de Serra», explicó el alcalde para añadir que el balance de la fiesta había sido «muy satisfactorio».



DAVID GONZÁLEZ

EN FILA INDIA. Miles de personas recogieron sus cestitas con 150 gramos de cerezas.

por la masiva asistencia de visitantes. Además quiso emplazar a los turistas a que repitan la visita para que disfruten de la población, «no sólo durante un día», y de los bosques de la Sierra Calderona.

Precisamente, la fiesta se hizo coincidir por cuarto año consecutivo con la Fira de la Calderona, donde diferentes mun-



DAVID GONZÁLEZ

Fira de la Calderona.

icipios del parque natural exhiben sus productos y gastronomía típicos. Esta feria comenzó el sábado, pero en la jornada de ayer en cuando más visitas recibió. Los productos elaborados con cerezas fueron otro de los atractivos. La mermelada o las orellitas no defraudaron a los visitantes, que también se llevaron mucha miel.



ANTONIO ANADÓN

LENAZO. Miles de alicantinos participaron en la «fiesta de la lengua».

trun todos estos centros educativos públicos ante la política del Consell, ya que no ha aplicado la ley del uso del valenciano como debía.

Además, Fernández ha recalcado que «en este día se reivindica el uso del valenciano. Una lengua que, contra los que algunos

creen, no es de segunda sino de primera». Por su parte, el candidato por el Bloc, Toni Arques, con las insignias de «Adta PP» pegadas al cuerpo, apuntó que «este tipo de citas es un apoyo a nuestra cultura. Una cita que invita a la reflexión, al cambio que necesitan nuestras instituciones y la sociedad».

LA MARINA ALTA

Los pescadores exigen otro trazado del gasoducto para evitar daños a los caladeros de Dénia

V. X. C., Dénia

Los pescadores de Dénia ven con relativo pesimismo el anuncio de la inminente construcción del gasoducto de las Balears que tendrá consecuencias directas en el trabajo de las 21 embarcaciones de arrastre de la capital comarcal. El presidente del Pòsit de Dénia, Juan Antonio Sepulcre, confirmó ayer la contratación de un abogado para que prepare las alegaciones pertinentes al proyecto y que en el desarrollo del mismo se considere a los pescadores como «parte implicada».

Sepulcre anunció además que pedirán que se varíe el trazado de la infraestructura de gas que discurrirá en perpendicular desde la costa de Dénia hasta la de la isla de Eivissa. «El coste de la obra será más elevado pero beneficiará a los pescadores», explicó.

En este sentido la Cofradía de Dénia entiende que la construcción es necesaria, porque ha de primar el interés general, pero el trazado actual discurre por encima de los principales caladeros y como relató el presidente de los pescadores danienses «el daño será irreparable» para el sector.

Los trabajadores de las embarcaciones trabajan de norte a sur en paralelo a la costa y por lo tanto no podrán arrastrar las redes sobre aquellos caladeros por donde pase la tubería. Por eso, desde el Pòsit confían en que se pueda variar el itinerario de la conducción en los lugares más precitados para echar las redes.

CALP

El PSOE anuncia que el Gobierno negocia la compra de las Salinas

E. V. P., Calp

El Penyal de Itach se ha convertido en el principal icono natural de Calp. El pasado día 11 se cumplió el XX aniversario de la declaración de Parque Natural. Ayer, el grupo socialista calpino, acompañado, por el entonces presidente de la Generalitat, Joan Llerena, celebró la fecha.

En el encuentro, el candidato del PSOE a la alcaldía, Luis Serna, se mostró orgulloso «de haber colaborado por un Penyal público y natural». Asimismo, aseguró que «las Salinas, Troia i Olla están corriendo el peligro del urbanismo insostenible del Partido Popular». De ese modo, Serna hizo público su compromiso de convertir estas tres zonas en parques protegidos y públicos. Con lo que adelantó que «se mantendrá contacto con la Ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, para que las Salinas puedan convertirse en parque protegido». Según Luis Serna, la Dirección General de Costas y el Ministerio están elaborando un plan especial de protección de las Salinas.

XIX EDICIÓN

La trobada de Alicante reclama el uso del valenciano en los colegios

El colegio Azorín acoge el encuentro bajo el lema «Un futur que és nostre»

Juan José Payá, Alicante
La XIX Trobada d'Escoles en valencià de l'Alacantí, celebrada ayer en el colegio Azorín de Alicante, acogió a numerosos visitantes que participaron en los distintos talleres, juegos, espectáculos de magia, cuentacuentos y actividades que la organización preparó. Una fiesta que, bajo el lema de «Un futur que és nostre», reivindicaba el uso de la lengua valenciana en los colegios. Para ello, al margen de las tareas lúdicas programadas, el visitante po-

dría adquirir novedades editoriales, discos y otros productos típicos de la tierra y que, por desdorado, están unidos a las raíces valencianas.

Distintas fuerzas políticas alicantinas decidieron compartir esta cita cultural intercambiando impresiones con los visitantes o bien participando en la medida de lo posible en los actos organizados. El candidato a la alcaldía por EU en Alicante, José Antonio Fernández, abordó la cuestión de TV3 y la problemática «que arro-